

Precios de la carne se mantiene estable antes de Carnaval

En un recorrido por el mercado Abasto, se corroboró que el precio de las carnes de res (en sus diferentes cortes), pollo y cerdo se mantienen normales; sin embargo, los comerciantes anuncian que estos registrarán un incremento entre Bs 1 y 2 durante los días de Carnaval.

De acuerdo con los comerciantes, en estos momentos los precios se mantienen de la siguiente manera: carne de res de primera, Bs 35; cuadril y punta de S, Bs 35; el kilo de pollerita, Bs 25; el kilo de chorizo, entre Bs 15 y 35, de acuerdo con la marca.

En cuanto a la carne de pollo, el mairaneño cuesta Bs 12 el kilo; pollo Sofía, Bs 13. La carne de cerdo, Bs 27 el kilo de costillas, y Bs 22 el kilo de pierna de cerdo.

Carlos Pardo, comerciante, señala que estos precios se incrementarán uno a dos días antes del Carnaval, porque en estas jornadas la población deja de lado el consumo de hueso y los carniceros deben subir el precio para minimizar las pérdidas.

Página Siete / La Paz

Productores piden que PIL mejore precio de compra

Los productores de leche de La Paz, piden a PIL Andina que mejore los precios de compra del producto vigentes como de los excedentes y que también acopie los domingos.

Edwin Cornejo, dirigente de la Federación Departamental de Productores Lecheros de La Paz (Fedepel), informó que mañana sostendrán una reunión con el Gobierno y la empresa de lácteos.

En el encuentro el sector solicitará un incremento de 1,80 a dos bolivianos del precio que se les paga por los excedentes (precio internacional) y de 3,10 a 3,20 del precio base de leche cruda.

"Estos 10 centavos a nosotros nos representan más o menos dos millones de bolivianos anuales.

Somos más de 12.200 productores que entregan su leche a la PIL Andina", explicó.

Por día entregan a la empresa 5.000 litros de leche.

"Por los excedentes se nos paga el precio internacional, que es 1,80 bolivianos al momento. Pero nosotros pedimos a la empresa, con la presencia del Estado, que se revise este precio ya que al momento la tonelada de leche en polvo en el mercado internacional está oscilando entre los 3.000 y 3.500 dólares", precisó.

Según Cornejo, PIL Andina sólo ha propuesto un aumento de volumen, pero no de precio y por eso se solicitó la intermediación del Gobierno.

También el sector se encuentra en emergencia por la sequía. Son más de 3.200 productores afectados que solicitan ayuda.